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Tätigkeitsbericht 2021/2022 in Schlagzeilen 
 

• Monatliche Elternrat-Sitzungen, zuerst als Videokonferenzen wg. Hygieneschutz-
Auflagen, später wieder als Präsenzveranstaltungen im Schulrestaurant 
organisiert und dazu eingeladen 

• Regelmäßigen Austausch im Jour fixe zwischen Elternratsvorstand und 
Schulleiterin durchgeführt 

• Themen gesammelt und priorisiert 

• Mailpostfach Elternrat bedient und Homepage gepflegt (Termine) 

• Schule in den Gremien vertreten: KER32 (Kreiselternrat), GEST (Gemeinschaft 
d. Elternräte an Stadtteilschulen), SK (Schulkonferenz), LMA (Lernmittel-
Ausschuss), MAP und MAS (Mensa-Ausschuss), GTA (Ganztagsausschuss), KV 
(Kantinenverein). ER-Mitglied ist KER32-Vorsitzender, im GEST-Vorstand und in 
der Elternkammer. 

• Begleitung der Schule in Coronazeiten zu Themen wie Homeschooling, 
Hygieneplan, digitaler Unterricht, Personalmangel und Unterrichtsausfall 

• Reibungsloser Wechsel des Vorsitzenden des Elternrates 

• Teilnahme am Auswahl- und Bestätigungsverfahren für Herrn Scholl 
(Abteilungsleitung. Jahrgangsstufen 7-8) 

• Teilnahme am digitalen Tag der offenen Tür und am digitalen Infoabend für 
Eltern der Viertklässler_innen 

• Teilnahme am Kennenlerntag der neuen 5. Klassen 

• Eltern-Lehrergrillen organisiert und Einnahmen an den Schulverein übergeben. 

• Diskussion zur Stärkung der Oberstufe inkl. Unterstützung von Maßnahmen 
durchgeführt. Weiterentwicklung des Mathematikunterrichtes in der Mittel- und 
Oberstufe diskutiert sowie bei der Organisation von zusätzlichen Lernferien in 
den Frühjahrsferien mitgewirkt (durch Eltern ins Leben gerufen sowie gemeinsam 
mit Schule umgesetzt) 

• Unterstützung zur weiteren Stärkung des Themas Digitalisierung im Allgemeinen 
(regelmäßiger Austausch mit Hr. von Amsberg. Hier auch kritische Hinterfragung 
der digitalen Kompetenz und der angedachten Maßnahmen zur Nutzung im 
Unterricht. 

• Konzept zur Digitalisierung des Unterrichts inkl. Tablett-Projekt mit 1:1 
Ausstattung diskutiert, unterstützt und auch an den digitalen 
Informationsveranstaltung teilgenommen 

• Vertretungskonzept hinterfragt und unterstützt 

• Einsatz weiterer Schulhunde unterstützt und befürwortet 
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• Kontakt zur Schüler_innenvertretung gepflegt 

• Diskussion und Unterstützung bei der Einführung der neuen Schulordnung 

• Unterstützung bei der Umsetzung des neuen Konzepts zum Pädagogischen 
Trainingsraum 

• Geplante Bildungspläne der Behörde kritisch hinterfragt und an der 
Stellungnahme im KER32 mitgearbeitet sowie Initiative für die Überarbeitung 
unterstützt 

• Elternrat-Padlet erstellt zur Themensammlung und Austausch unter den 
Elternräten inklusive Bildung von Arbeitsgruppen zu folgenden Themen: 

o Sportförderung 

o Tablet-Projekt 

o Kommunikation 

o Beratungsdienst / Präventionskonzept 

o Qualität des Unterrichts 

▪ Mathematik (alle Jahrgänge) 

▪ Oberstufe stärken 

o Schüleraustausch 

o Grundlagen der Elternarbeit 

• Konzept zu interner Kommunikation erstellt und dessen Umsetzung wird 
nun fortlaufend begleitet. 

• Spendenaktion zum Tablet-Projekt weiter umgesetzt und unterstützt in 
Zusammenarbeit mit dem Schulverein. 

 

Fett gedruckte Themen sind angeschoben und sollen weiterverfolgt werden. 


